



Antequera propone deporte en Navidad

Presentados cuatro campus deportivos de fútbol, baloncesto, tenis y balonmano, pensados para los más jóvenes de casa. Las cuatro disciplinas arrancan el lunes 22 de diciembre



El responsable de Deportes, Juan Rosas, informa en rueda de prensa sobre la puesta en marcha de estos cuatro campus deportivos. Iniciativa pensada para que los niños, una vez terminadas las clases, disfruten del tiempo libre durante las vacaciones manteniendo un estilo de vida saludable y hagan ejercicio físico.

Rosas señala que "es un orgullo que estos campus crezcan año tras año. Es importante

ofertar deporte a los pequeños en sus vacaciones".

BALONCESTO

Estará coordinado por el Club Baloncesto Torcal y se celebrará del 22 de diciembre al 2 de enero. Se desarrollará en dos turnos, en horario matinal. Para más información e inscripciones, www.cbtorcal.es.

FÚTBOL

Será impartido por la Escuela Municipal de Fútbol y se desarrollará del 22 al 30 de diciembre. Para más información e inscripciones contactar con la propia escuela.

TENIS

Campus dirigido por Antequera Tenis Center. Tendrá lugar del 22 de diciembre al 2 de enero. Para más información e inscripciones contactar con Manolo Berdún en el 615 92 43 65.

BALONMANO

Será conducido por el Club Balonmano Dólmenes de Antequera, y se desarrollará del 22 al 30 de diciembre. Para más información e inscripciones contactar con el propio club.

